
O governador Jorginho Mello 
divulgou nesta segunda-feira, 25, 
o nome da Dra. Gladys Afonso 
como nova desembargadora 
do Tribunal de Justiça de Santa 
Catarina.

Ela estava disputando o cargo 
com os procuradores de Justiça 
Alexandre Reynaldo de Oliveira 
Graziotin e Monika Pabst. Gladys 
foi a segunda mais votada pelo Pleno do Tribunal de 
Justiça de Santa Catarina.

“Essa escolha reflete o 
reconhecimento pelo brilhante 
trabalho e pela carreira de uma 
mulher que dedicou grande parte 
de sua vida à causa pública, 
atuando como promotora e 
procuradora de justiça. Desejo 
que sua atuação seja marcada 
pela dedicação e excelência, 
contribuindo com o nosso Poder 

Judiciário e com o estado de Santa Catarina”, desejou 
Jorginho ao fazer o anúncio em suas redes.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Depois de uma agenda intensa em Chapecó, onde 
entregou a ala pediátrica do Hospital Regional do Oeste e 

anunciou o repasse de R$ 4,8 milhões para a compra de um 
novo equipamento de ressonância magnética e inaugurou 
laboratórios para pesquisa avançada na Unochapecó, 
o governador Jorginho Mello (PL) tratou de desfazer o 
comunicado “errôneo” da Fesporte sobre a mudança de 
sede da 64ª edição do Jasc, que será realizada em 2025. de 
Chapecó para Lages.

O governador foi categórico ao afirmar que estavam 
“falando bobagem” e que não fazia o menor sentido mudar 
a sede dos jogos. Ele ainda garantiu que serão feitas 
mudanças para fortalecer a competição que além de 
ser um dos maiores eventos esportivos do Estado, ainda 
movimenta a cultura e economia catarinense.

Após o anúncio feito na última sexta-feira, 22, pelo 
presidente da Fesporte, Freibergue Rubens do Nascimento, 
de que Lages receberia os jogos no próximo ano, o clima 

ficou pesado e passou-se a especular os motivos políticos 
para tal mudança, haja vista que Chapecó foi a única cidade 
que se candidatou para sediar o evento. Cogitou-se, ainda, 
que seria uma estratégia política do governador para não 
dar holofotes ao seu adversário nas próximas eleições, 
João Rodrigues (PSD), prefeito do município. A deputada 
Luciane Carminatti (PT) também emitiu uma nota cobrando 
explicações do governo para tal ato.

O “mal-entendido” deixou o nome de Freibergue ainda 
mais em evidência e trouxe novamente à tona um episódio 
lamentável ocorrido em maio deste ano, quando a 17ª edição 
dos Jogos Abertos Paradesportivos de Santa Catarina teve 
as competições canceladas por falta de árbitros.

Em um período de tantas mudanças no governo, não será 
surpresa se mais este nome for trocado.

Lembrando que o Jasc é reconhecido como a maior 
competição de esporte amador de Santa Catarina, reunindo 
atletas de diversas modalidades e regiões do estado.

Vai e volta do Jasc para Chapecó compromete Fesporte

Nova desembargadora

Foto: TJSC/Divulgaçao
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Corredor elétrico
O Governo do Estado e a Celesc anunciaram nesta terça-feira, dia 26, o projeto de expansão do Corredor Elétrico 

Catarinense, com a meta de atingir 100 municípios com eletropostos e deixar todas as regiões do Estado com infraestrutura 
confiável para circulação de veículos elétricos e híbridos. O planejamento prevê que alcançar os 100 municípios ao longo 
de 2025, mediante investimento de mais de R$ 5 milhões. Joinville, no Norte catarinense, contará com uma estação 
ultrarrápida, capaz de carregar um carro em apenas 15 minutos. Atualmente, a Celesc conta com 35 eletropostos, formando 
uma das maiores malhas viárias com eletropostos do país. 

Quanta Summit
De 27 a 29 de novembro, o Costão do Santinho, em 

Florianópolis, será palco do Quanta Summit 2024, um 
dos principais eventos de previdência privada de Santa 
Catarina. Com expectativa de reunir mais de 500 líderes 
dos setores previdenciário e cooperativista, a programação 
inclui palestras inspiradoras, como as de Leandro Karnal 
e Mansueto Almeida. A edição marca os 20 anos da 
Quanta Previdência e reforça seu compromisso com 
inovação e educação financeira. Outro grande destaque é 
o lançamento do livro “Economia Prateada”, assinado por 
Denise Maidanchen, CEO da entidade.

Prêmio Acats
A Associação Catarinense de Supermercados (Acats) realiza nesta quarta-feira, 27, o evento de entrega do Prêmio 

Acats Fornecedores 2024. De acordo com Alexandre Simioni, Presidente da Acats, o evento será um momento 
de celebrar os destaques do setor. Em 2025, após o fechamento do exercício, a Acats realiza a edição do Prêmio 
Acats Supermercados, que premia os melhores supermercados de 2024 escolhidos nas categorias performance, 
eficiência e crescimento.

Saneamento
O Sindicato dos Engenheiros de Santa Catarina (SENGE-

SC) promoveu, nesta segunda-feira, 25, no auditório 
do CREA-SC, o evento PPP no Saneamento. A iniciativa 
reuniu representantes da Agência Nacional de Águas 
e Saneamento Básico (ANA), do BNDES, da CASAN, da 
Companhia Águas de Joinville (CAJ) e da Tálamo Consultoria 
e Gestão. O objetivo foi debater experiências e propor 
soluções para os desafios das Parcerias Público-Privadas 
no setor de saneamento. O evento reforça a colaboração 
entre governo, iniciativa privada e sociedade, ampliando as 
perspectivas de inovação e transformação no setor.

Corte de gastos
Após um mês de discussões dentro do governo, o pacote de corte de gastos está pronto para ser anunciado, 

de acordo com o ministro da Fazenda, Fernando Haddad. Segundo ele, a data exata depende de uma conversa do 
presidente Luiz Inácio Lula da Silva com os presidentes da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, e do Senado, Rodrigo 
Pacheco. Embora não preveja o envio de projetos de lei, o pacote aproveitará textos em tramitação no Congresso. As 
mudanças no Vale Gás entrarão como substitutivo no projeto de lei que tramita no Congresso desde agosto. A limitação 
dos supersalários constará do projeto de lei complementar.


